

La hora de las derechas

En las declaraciones del Sr. Maura, que publicó 'El Día', se observa un dejo de satisfacción agriada. El ilustre prohombre estima los recientes sucesos como otras tantas conferencias de la realidad...

amargados, hoscos y con no muchas... ni resguardadas esperanzas! Finalmente, los procedimientos del Sr. Maura, los famosos procedimientos del Sr. Maura, la calumniada represión de 1909...

Quiénil tardará en lo sucesivo de pesimista al ex presidente conservador? Los que llamaban 'pesimismos', sin fundamento ni probabilidad...

Abajo, no podría fundarse en el horror al cumplimiento firme de las leyes, por duras que sean. Ese cumplimiento es necesario...

Pues el augurio indicador de que los partidos de corro no podrían gobernar en breve, ¿no es hoy una objetividad palpante? Romanones renunció al Poder...

Arriba, no podría fundarse en el temor a las revoluciones y desórdenes callejeros. Sin Maura en el Poder, las revoluciones estallan...

El decoro de la autoridad, el rigor de los resortes de gobierno, cuya pérdida y relajación tan frecuentemente lamentara el Sr. Maura...

La vida, en su siempre oscuro voltejar, ha impuesto la necesidad de sus métodos, y el valor interpretativo de sus ideas...

El problema regionalista, uno de los que más seriamente preocupan hoy, que reviste caracteres gravísimos en algunas regiones...

Ha sonado la hora de las derechas. No podrán lanzarse inmediatamente a la acción porque políticamente no se actúa...

Esta es la hora de las derechas. Esta es la hora de las derechas. Esta es la hora de las derechas.

Esta es la hora de las derechas. Esta es la hora de las derechas. Esta es la hora de las derechas.

POLITICA INTERNACIONAL SOCIALISTA

LA LEYENDA DEL IRREDENTISMO

Desde Alsacia-Lorena a los Balcanes, las poblaciones anexionadas, las tierras irredentas, han de ser devueltas a las unidades nacionales...

Esto no es una afirmación mía ni sólo una afirmación de los austriacos. Lo reconocen los italianos.

Con sobrado motivo he escrito el doctor Le Bon en una reciente obra que la guerra ha desvanecido los sentimientos profesionales hasta en los socialistas...

Seipio Sighele habla de un «pericolo slavo (último pájine nacionalistas)». En Istria la población total es de habitantes 403.550...

De dónde se sacan los socialistas que las tierras llamadas irredentas por los italianos han pertenecido a Italia unificada...

Las proporciones respectivas son las siguientes en Istria: Servocroatas, 43,1 por 100, Italianos, 38,1 por 100...

Un poco de Historia y de Geografía no vendrían mal para poner de manifiesto lo que haya de verdad...

En Trieste y su territorio, Goritzia y Gradisca y la Istria hablan italiano 382.000 habitantes, y 444.000 otras lenguas.

La Istria irredenta, según los italianos, ha sido de los pelagos, de los romanos, de los bizantinos, de los franceses, de los venetos, de los austriacos...

El crecimiento de la población (1900-1910) ofrece para la misma Trieste, la irredenta por autonomía, los siguientes resultados:

La mayoría de los habitantes son de raza eslava; los italianos constituyen una minoría, que se refugia en las ciudades marítimas, especialmente en Trieste.

Los italianos han disminuido del 77,4 por 100 al 74,4; los eslovenos han aumentado del 16,3 al 19,4.

El irredentismo se concentra en esta ciudad. Pero los italianos van desapareciendo paulatinamente merced a la concurrencia del elemento eslavo.

Los italianos han disminuido del 40,5 por 100 al 38,1; los eslovenos han aumentado del 14,2 al 14,8...

Así como en esta zona llamada irredenta encuentra Sighele un «pericolo slavo», en el Trentino halla un «pericolo tedesco».

La población del Alto Adigio ofrece los siguientes resultados de 1900-1910: Población total, 41.641, 100.

Alemanes, 36.258, 87 por 100, Italianos, 5.383, 13 por 100, 1910.—Población total, 49.127, 100.

Alemanes, 45.162, 92 por 100, Italianos, 8.965, 8 por 100.

En la Dalmacia, de los 800.000 habitantes, 480.000 son croatas; 90.000 serbios; 30.000, italianos; 200.000 son alemanes, checos, turcos, polacos y magyares.

¿Dónde está el fundamento del irredentismo italiano? Se explica la oposición de Italia a Austria por lo siguiente: Austria tenía posesiones en Italia

que eran un obstáculo para la realización de la unidad italiana. Pero hay que tener presente que no todos los territorios que se comprenden en la llamada «Italia irredenta» han pertenecido a Italia.

Afortunadamente, para los socialistas reunidos en Londres, Francisco Crispi está enterrado; si viviera, les recordaría que Niza debe de ser de Italia, y que el plebiscito que le hizo caer en Francia era violador de la libertad...

Hablaremos de otros irredentismos sin más Egeria que la augusta e inmutable Historia.

VICENTE GAY

SUSCRIPCION NACIONAL

En favor de los ferroviarios católicos

Table with 2 columns: Name, Pesetas. Suma anterior: 4.621. D Felipe Bustanante y Canuzano: 25. Total: 4.646.

VASCONGADAS Y NAVARRA

Chocan dos automóviles cerca de Ermúa

Próxima Asamblea del Apostolado de la Oración en Durango

BILBAO 11.—El alcalde de Ermúa ha comunicado al gobernador civil que en la carretera de aquel pueblo chocaron, anteaayer, de doce a una del mediodía, los automóviles de los señores marqués de Viana y D. Maximino Ibáñez Beltrán...

VITORIA 11.—Los días 28 y 29 del corriente mes se reunirán, en Durango, los directores locales del Apostolado de la Oración, de la diócesis de Vitoria...

Discurrirán temas interesantes y adoptarán acuerdos.

Para la terminación de las reuniones, y en acción de gracias, se organiza una solemnidad religiosa en honor del Sagrado Corazón de Jesús...

El domingo próximo se verificará la tradicional romería, en el cerro donde se levanta la basílica de Nuestra Señora de Estibáliz...

Habrà Misa solemne, con sermón, a las diez de la mañana; Banquete en la hospedería y varios festejos. De Vitoria acudirán las autoridades provinciales y municipales...

PAMPLONA 11.—Esta mañana ha salido, por el ferrocarril de Plazaola, los pontoneros, que practicarán ejercicios en Lecumberri.

SAN SEBASTIAN 11.—Dicen de Hernani que el joven Miguel Zubillaga, aficionado al «sport» cinegético, dejó a su amigo, Esteban Elizaguirre, una escopeta.

Esteban estaba examinándola, y lo hizo con tan mala fortuna, que el arma se disparó, yendo el proyectil a matar a su propietario.

El general Luque ha visitado al gobernador, para pedirle que facilite pasaportes a unos obreros, para que puedan ir a arreglarle una finca que tiene en Hendaya.

LA JORNADA RECIA

El Monarca irá a Bilbao

SAN SEBASTIAN 11.—Los Reyes han asistido hoy a las carreras de caballos. En Palacio estuvieron esta tarde el marqués de Lema y el ministro de Fomento.

La Reina Doña Cristina ha regalado su fotografía con autógrafo al cuartel de la Guardia civil en recuerdo de reciente visita.

BILBAO 11.—Se da como seguro que Su Majestad el Rey vendrá a Bilbao durante las regatas que, organizadas por el Sporting Club, se celebrarán del 20 al 23 del corriente.

Korniloff se dirige contra Petrogrado

Surge la crisis total en Francia

Los yanquis anuncian represalias contra Suecia

FRANCIA.—Durante la mañana de ayer hubo lucha en los alrededores de San Quintín, con ventajas para los alemanes, y reconocimientos llevados a cabo violentamente por los franceses al Noroeste de Reims.

FRONTE RUSO.—Continúan los combates cerca de Riga. Los rusos han iniciado una ofensiva en las inmediaciones de Mubde. También han atacado, sin resultado, en la punta Sudeste de la-Bucovina.

SUECIA Y LOS ALIADOS.—El Gobierno yanqui espera, con impaciencia, noticias de la impresión que en Suecia han producido las revelaciones de Lansing.

BLOQUEO.—Un submarino austriaco al mando del comandante Ritter von Trapp ha hundido 30.000 toneladas; 12.000 correspondían al gran vapor armado «Desodos», que iba convoyado por dos vapores y dos torpederos.

LA SITUACION MILITAR

A mi lápiz no le han puesto cortapisas, y sin embargo mi lápiz tiene que holgar, que nada ocurre en los diversos frentes que se preste a hacer nuevos dibujos... En Francia, mientras que forcejean los beligerantes en distintos puntos de la conocida línea, en Fere-Champenoise han conmemorado, con una peregrinación cívica militar al valle del Marne...

En Austria meridional los italianos, ayudados por artillería francesa e inglesa, continúan atacando el monte San Gabriel, y en Rusia se observa un alto en la marcha de los alemanes al Norte y Este de Riga...

Si los alemanes han abandonado el objetivo utilitario de Odessa, y apuntando a fines políticos dirigen hoy la punta de su espada hacia San Petersburgo, tendrán que desplazar fuerzas desde el extremo Sur de su línea al extremo Norte...

La prueba del afecto moral producido en el interior de Rusia por la caída de Riga está en la intención del general Korniloff a Kerenski para que abandone este su puesto de presidente del Gobierno provisional...

A. G.

¿Vive lord Kitchener?

Dice «Excelsior»: «Conocido es el rumor que ha circulado muchas veces por Inglaterra; según el cual, lord Kitchener consiguió librarse del drama misterioso del mar del Norte, y está todavía vivo».

Esta opinión, que no descansa sobre ningún hecho preciso, ha sido, no obstante, fortificada por las declaraciones de miss Parker, hermana del mariscal, que manifestó su convicción de que su hermano no había muerto.

El «Liverpool Echo» refiere hoy que un cliente de una gran Compañía de seguros ha preguntado recientemente cuál sería el precio de una póliza basada en el hecho de que lord Kitchener estuviera todavía vivo en la fecha del 31 de Agosto de 1917.

Los evaluadores del Lloyd de seguros contestaron que estaban dispuestos a aceptar la póliza por una suma de 250.000 francos al 5 por 100 de prima. El negocio ha quedado aceptado, y es motivo de grandes comentarios en Londres...

SUECIA Y LOS ALIADOS

¿El conde Luxburg a Chile?

Se quiere que sólo haga reclamaciones la Argentina

LONDRES 11.—Dicen de Washington que el Gobierno norteamericano espera una indicación cualquiera para ver cómo ha apreciado el Gobierno sueco las revelaciones de Lansing.

El departamento de Estado americano ha indicado claramente que la buena fe del pueblo sueco está fuera de toda sospecha, y establece distinciones terminantes entre el pueblo y el Gobierno de Suecia.

Se espera que el Gobierno argentino exigirá inmediatamente del Gabinete de Suecia explicaciones concretas.

El secretario de Estado norteamericano, Lansing, ha negado oficialmente que el Gobierno yanqui considere al incidente sucoargentino como acto de guerra por parte de Suecia.

PARIS 11.—El presidente de la Confederación del Trabajo norteamericano, Mr. Gompers, ha declarado que si se negó a permitir que los delegados socialistas yanquis fueran a Estocolmo se debió al escándalo que produjo la cuestión de Buenos Aires...

Añadido que ya no sólo la atmósfera que se ha hecho en Estocolmo merece no fiarse, sino que la situación general de Suecia demuestra claramente que Estocolmo no sabría ser asistente digno para una Conferencia, sobre la paz.

LONDRES 11.—El «Herald» afirma que Suecia sufrirá los rigores de los Estados Unidos en lo que concierne a los embargos.

Las revelaciones de Lansing han sido hechas en un momento oportuno: en el que la Misión especial sueca trata de obtener facilidades del Gobierno yanqui para el abastecimiento de Suecia.

«The Times» recuerda que todos los cables interoceánicos están en manos de los aliados, y que el Gobierno inglés, desde que comenzaron las hostilidades, anunció que toda transmisión de telegramas privados quedaba suprimida.

Sin embargo, continuó aceptando despachos diplomáticos cifrados de los países neutrales, y ésta fué arma puesta en mano de los neutrales poco escrupulosos.

Se sabe lo grave que es tal medida, y sin embargo, Alemania, con la connivencia de Suecia, pudo dirigir la guerra submarina.

LONDRES 11.—El departamento de Estado, de Washington, anuncia que el Consejo de exportaciones antes de autorizar la salida de buques cargados de provisiones para Suecia exigirá de ahora en adelante pruebas tangibles de que las mercancías son destinadas exclusivamente a Suecia...

LONDRES 11.—El «Manchester Guardian» dice que la opinión en los círculos bien informados respecto al asunto de la Argentina-Suecia, que la acción de la Argentina para con Alemania y Suecia es lo más importante. Razones viene América, que por razones especiales sentirá amargura, y que para la seguridad de su Ejército...

to debe asegurarse de que semejan tes cosas no volverán a suceder. Se cree que los documentos publicados no son todos los que tienen en su poder los Estados Unidos.

Un telegrama de Washington dice que no han podido encontrar al conde de Luxburg. Se cree posible que haya marchado a Chile.

EN TORNO DE LA PAZ

La respuesta alemana al Papa está acordada

COPENHAGUE 11.—Telegrafían de Petrogrado que el Consejo de soldados y obreros rusos ha decidido abandonar su proyecto de asistir a la Conferencia de Estocolmo, a la que decididamente no asistirán.

NAUEN 12 (1 m.).—Los miembros del Reichstag y los delegados del Bundesrat que constituyen el Comité independiente, se reunieron el lunes bajo la presidencia del Canciller imperial, en casa de éste, para tratar de la respuesta alemana al Manifiesto del Papa. Después de varias horas de deliberación fueron llevadas a un término las negociaciones...

EN LOS BALKANES

Las tropas francesas contenidas

KOENIGSWUSTERHAUSEN 71 (4 t.). Frente macedónico.—En la región montañosa, al Sudoeste del lago Ochrida, fuerzas alemanas y austrohúngaras impidieron el avance de tropas francesas.

CUMPLIENDO EL ACUERDO DE LA ASAMBLEA DE PERIODICOS, Y EN ATENCION A LA ESCASEZ DE PAPEL, ESTE NUMERO DE «EL DEBATE» CONSTA SOLO DE CUATRO PAGINAS

En segunda plana: ¡Esas no volverán! por J. F. MUÑOZ PABÓN. SITUACION INTERIOR. Se aplaza el alza en el precio del pan. Los gerentes de fábricas de gas se reunirán en Madrid. En tercera plana: NOTAS POLITICAS. Un proyecto sobre aplicación del crédito agrícola. La Lotería Nacional. El sorteo de ayer.

EL BLOQUEO

Un solo submarino hunde 30.000 toneladas

Entre los barcos destruidos figura el "Désodo", que iba con escolta

PARIS 11.—Comunican de Crístiana que ha fundeado en Henningsvaag el vapor inglés «Olive Branch».

Entre las personas que perecieron en el encaramiento 37 que pertenecieron a la Marina de guerra y un oficial serbio.

VIENA 11.—Comunican de la oficina de la Prensa, que uno de nuestros submarinos, al mando del comandante teniente de navío Riffer von Trapp,

LONDRES 11.—El ministro de Comercio ha regalado un objeto artístico de plata a D. Juan Casas y Remental, patrón del velero español «María Asunción».

NAUEN 12 (1 m.).—Comunicado oficial.—Aviones de Maritza alemanes hundieron el día 9, por la tarde, en la desembocadura del Támesis, a un vapor inglés.

NAUEN 12 (1 t.).—Comunicado oficial.—En la zona prohibida alrededor de Inglaterra han sido destruidos por la acción de los submarinos alemanes:

PARIS 11.—«Le Matin» dice que con objeto de constituir el Ministerio en segunda, M. Painlevé, designado por M. Poincaré para formar, ha visitado a los jefes de las distintas agrupaciones políticas.

Probable constitución del nuevo Ministerio

El primer que visitó, ofreciéndole la cartera de Justicia, fué a M. René Focault.

M. Painlevé ofreció a M. Ribot la cartera de Negocios Extranjeros; pero éste, agradeciendo la designación, declinó el honor.

En otro lugar del mismo periódico se da como segura la siguiente combinación ministerial:

Barthou, Negocios Extranjeros. Dumer, Reconstitución Nacional. Redonco, subsecretario de piezas hidráulicas.

Groussier, Trabajo. Long, Colonias. Painlevé, Presidencia y Guerra. Chaumet, Marina. Thomas, Armamento. Clementel, Comercio. Fernand David, Agricultura.

El nuevo presidente prosigue sus gestiones para tener hoy mismo formado todo el Gabinete.

Los italianos ocupan un atrincheramiento enemigo

COLTANO 11 (4 t.).—Comunicado oficial italiano de la tarde.—En todo el frente, acciones de artillería.

RUSIA Y RUMANIA

Korniloff detiene al delegado de Kerenski

Se ofrece a Alexeieff el cargo de generalísimo

Dimite el gobernador militar de Petrogrado

EN EL INTERIOR

PETROGRADO 11.—El Gobierno provisional ha propuesto al general Alexieff que vuelva a ocupar su puesto de generalísimo.

La Prensa cree que no aceptará. En la línea de Luga y Petrogrado han sido levantados los railes por los primeros elementos de tropas de Korniloff.

La división llamada «salvajes», que mandaba Korniloff antes de ser nombrado generalísimo, está otra vez a sus órdenes, y habiendo salido ya de Pskow, avanza sobre la capital.

Hay pocas esperanzas de que el conflicto entre Korniloff y Kerenski acabe pacíficamente. Los ministros no ocultan que la situación es en extremo crítica y creen en colisiones inevitables.

La noche transcurrió con tranquilidad. En Petrogrado, la circulación fué normal.

NAUEN 11.—La Prensa alemana comenta el fracasado intento del general Korniloff de erigir la dictadura militar en Rusia.

El «Berliner Tageblatt» hace resaltar que Korniloff era partidario de los partidos de la derecha, que, de acuerdo con el embajador inglés, Buchanan, esperaban de la Conferencia de Moscú un cambio en el sentido imperialista.

El «Berliner Tageblatt» opina además que, por lo visto, Kerenski ha quedado por ahora dueño de la situación, porque no sólo destituyó a Korniloff, nombrando nuevo generalísimo a Klembovski, y declaró el estado de sitio sobre la capital y su distrito militar, sino también domina el telégrafo internacional.

PETROGRADO 11 (oficial).—En dirección de Riga continúan los combates. Nuestras retaguardias contienen la presión del enemigo.

Tomamos la ofensiva en varios puntos y rechazamos al enemigo cerca de Mubde.

CARNARVON 12 (0,30 m.).—Comunicado oficial ruso.—Fuerzas del mariscal de campo Príncipe Leopoldo de Baviera.—Entre las posiciones rusas y las nuestras, desde el mar hasta el Dfrena, desarrolláronse encuentros entre avanzadas, perdiendo el enemigo prisioneros.

En la punta Suroeste de la Bukovina han iniciado los rusos el ataque, obteniendo solamente ventajas locales. Cerca de Solca, entre el Trotus y el valle de Oituz, el enemigo no ha repetido hasta ahora sus inútiles ataques.

En el sector comprendido entre la carretera de Pakov y Doinsk han tenido lugar varios encuentros entre fuerzas avanzadas, con resultados favorables para los rusos.

En el sector comprendido entre la carretera de Pakov y Doinsk han tenido lugar varios encuentros entre fuerzas avanzadas, con resultados favorables para los rusos.

DE FRANCIA

Los franceses rechazados con graves pérdidas

Violentas luchas en los alrededores de San Quintín

PARIS (Torre Eiffel) 11 (4 t.).—Comunicado oficial de la tarde.—Golpes de mano alemanes al Norte de Joux y al Noreste de Jorny fracasaron bajo el fuego francés.

EN EL INTERIOR

Y hace dos ó tres días he vuelto a leer: «Los que regresan. Lo han hecho de Los Puertos, donde han pasado la temporada de su anual veraneo, la aristocrática viuda de Lerma, acompañada de sus encantadoras hijas Aurora, Conchita y Guadalupe.»

Y no sé a qué obedecerá el que doña Araceli no precise, al marcharse, el lugar donde ha de desahilar los rigores de la canícula. «No va que nos condena al tormento de la incertidumbre, sobre todo a los que nos preocupamos de la vida y milagros del vecino?»

Esta mañana ha estado a visitarnos, para corresponder a su visita de despedida, pues faltarle en lo más mínimo cosa es con la que se pican de lumbre y allá va, sobre poco más ó menos, el diálogo que sostuvimos:

«¿Delicioso, delicioso, delicioso! Sin chispa de calor durante el día, y hasta frío algunas noches. A las niñas se lo decía algunas veces: ¡Los calorazos que estarán pasando los que se han quedado en aquel aschicharradero de aquel Sevilla!»

GARNARVON 11 (10 m.).—Comunicado oficial inglés.—En combates parciales habidos durante la noche última en las proximidades de Volaret, al Suroeste de Hargicourt, logramos capturar varios prisioneros.

Continuó la actividad de la artillería enemiga al Este de Iprés durante las primeras horas de la noche.

VIAJES IMPERIALES

El Kaiser regresa de su visita al frente oriental

NAUEN 12 (1 m.).—El Emperador alemán ha regresado a Potsdam de su viaje al frente oriental.

DESPUES DEL MOVIMIENTO

Detención de dos cabecillas en Bilbao

El capitán general, señor conde del Serrallo, ha recibido de D. Demetrio Palazuelos 500 pesetas para que sean distribuidas entre los heridos, distinguidos y familias de los muertos durante las pasadas revueltas.

UN DONATIVO

ZARAGOZA 11.—La autoridad militar, a propuesta del auditor de Guerra, ha declarado la excomulgación del concejal D. José Algara, del ex jefe de la Policía Urbana D. Saturnino Clora, Mariano Marraco, Nicasio Domingo, Angel Bartolomé e Inocencio Pina, detenidos a consecuencia de la pasada huelga.

EN BILBAO

BILBAO 11.—El jefe de la Guardia civil de Baracaldé participa al gobernador militar la detención de Miguel Aguado, que fué hallado merodeando en Villasaeta Mina; se le considera como uno de los cabecillas del último movimiento huelguista revolucionario de Baracaldé.

LOS SUBMARINOS

LLEGADA A ALICANTE

ALICANTE 11.—A las seis de la tarde han llegado a este puerto el crucero «Extremadura» y tres submarinos españoles. Telegrama oficial.—Gobernador a ministro.

«Valencia 11.—Hoy, a las ocho de la mañana, ha zarpado de este puerto con rumbo a Alicante el crucero «Extremadura» y los tres submarinos. Fueron despedidos por las autoridades. Al regresar el automóvil de Capitán general, en el cual iban el capitán general, el jefe del Estado Mayor de la Capitanía, dos ayudantes y el gobernador civil, el coche chocó contra el yacimiento de una de las plastras de las cancelas de hierro que cierran el puerto, sin que hayan ocurrido graves consecuencias.

¡Esas no volverán!

«Pues ahí las tiene usted desde hace dos ó tres días. —Lo cual no quiere decir que estén de vuelta. —¿Que no quiere decir que estén de vuelta? —No, señor. —Pues no he visto en el mundo cosa más parecida... —Mire usted: lo primero que se necesita para estar de vuelta en alguna parte es haberse ido de aquella parte.

«¡Esas... no volverán! ¡No volverán! ¡Esas no volverán! —¿Trasladan su residencia a alguna otra parte? Porque aquí estuvieron a despedirse la otra noche y no dijeron nada de levantar el campo. —Que yo sepa, no: sino... ¡en fin!, que no quiero hablar, porque al instante me mete usted el resuello para adentro, con que si maldiciente si bendiciente. Ahora: que yo le aseguro a usted y puede que se lo demuestre en su día, que: ¡Esas... no volverán! ¡No volverán! ¡Esas no volverán!

«Ni tanto ni tan de ello, señor don Tello; es que hemos vivido enfrente y sé de dónde cojean. Mientras se pudo salir, porque lo había, se salió todos los años. Cuando llegó la ocasión de tener que empujarse una joya ó que maltratarse un mueble, se hizo, y santas pascuas... Cuando no ha quedado más que este pan para este queso, y este queso para este pan, se han quedado en casa, como usted y como yo; pero, eso sí: despidiéndose de todo bicho viviente, como si se fuesen al Polo Norte, y anunciando en la Prensa su feliz regreso. Entretanto, ensuciados en casa, como monjas, entretendiéndose en hacer labores, pues ni el piano se toca, a fin de que no se entera la vecindad... las criadas sentadas por las noches en la puerta de la calle, y el patio á oscuras... en fin, ¡todas las de la ley, cuando están de viaje los señores!

«¡Esas... no volverán! ¡No volverán! ¡Esas no volverán! —¿Sabe usted? —Volverán las tupidas medreselvas, y hasta si usted quiere, volverán del amor en tus oídos. Las ardientes palabras á sonar; pero lo que toca las de Lerma, de veraneo (y se puso á cantar, en medio de la calle):

«¡Esas... no volverán! ¡No volverán! ¡Esas no volverán! —¿Sabe usted? —Volverán las tupidas medreselvas, y hasta si usted quiere, volverán del amor en tus oídos. Las ardientes palabras á sonar; pero lo que toca las de Lerma, de veraneo (y se puso á cantar, en medio de la calle):

«¡Esas... no volverán! ¡No volverán! ¡Esas no volverán! —¿Sabe usted? —Volverán las tupidas medreselvas, y hasta si usted quiere, volverán del amor en tus oídos. Las ardientes palabras á sonar; pero lo que toca las de Lerma, de veraneo (y se puso á cantar, en medio de la calle):

«¡Esas... no volverán! ¡No volverán! ¡Esas no volverán! —¿Sabe usted? —Volverán las tupidas medreselvas, y hasta si usted quiere, volverán del amor en tus oídos. Las ardientes palabras á sonar; pero lo que toca las de Lerma, de veraneo (y se puso á cantar, en medio de la calle):

«¡Esas... no volverán! ¡No volverán! ¡Esas no volverán! —¿Sabe usted? —Volverán las tupidas medreselvas, y hasta si usted quiere, volverán del amor en tus oídos. Las ardientes palabras á sonar; pero lo que toca las de Lerma, de veraneo (y se puso á cantar, en medio de la calle):

«¡Esas... no volverán! ¡No volverán! ¡Esas no volverán! —¿Sabe usted? —Volverán las tupidas medreselvas, y hasta si usted quiere, volverán del amor en tus oídos. Las ardientes palabras á sonar; pero lo que toca las de Lerma, de veraneo (y se puso á cantar, en medio de la calle):

«¡Esas... no volverán! ¡No volverán! ¡Esas no volverán! —¿Sabe usted? —Volverán las tupidas medreselvas, y hasta si usted quiere, volverán del amor en tus oídos. Las ardientes palabras á sonar; pero lo que toca las de Lerma, de veraneo (y se puso á cantar, en medio de la calle):

«¡Esas... no volverán! ¡No volverán! ¡Esas no volverán! —¿Sabe usted? —Volverán las tupidas medreselvas, y hasta si usted quiere, volverán del amor en tus oídos. Las ardientes palabras á sonar; pero lo que toca las de Lerma, de veraneo (y se puso á cantar, en medio de la calle):

«¡Esas... no volverán! ¡No volverán! ¡Esas no volverán! —¿Sabe usted? —Volverán las tupidas medreselvas, y hasta si usted quiere, volverán del amor en tus oídos. Las ardientes palabras á sonar; pero lo que toca las de Lerma, de veraneo (y se puso á cantar, en medio de la calle):

«¡Esas... no volverán! ¡No volverán! ¡Esas no volverán! —¿Sabe usted? —Volverán las tupidas medreselvas, y hasta si usted quiere, volverán del amor en tus oídos. Las ardientes palabras á sonar; pero lo que toca las de Lerma, de veraneo (y se puso á cantar, en medio de la calle):

«¡Esas... no volverán! ¡No volverán! ¡Esas no volverán! —¿Sabe usted? —Volverán las tupidas medreselvas, y hasta si usted quiere, volverán del amor en tus oídos. Las ardientes palabras á sonar; pero lo que toca las de Lerma, de veraneo (y se puso á cantar, en medio de la calle):

«¡Esas... no volverán! ¡No volverán! ¡Esas no volverán! —¿Sabe usted? —Volverán las tupidas medreselvas, y hasta si usted quiere, volverán del amor en tus oídos. Las ardientes palabras á sonar; pero lo que toca las de Lerma, de veraneo (y se puso á cantar, en medio de la calle):

«¡Esas... no volverán! ¡No volverán! ¡Esas no volverán! —¿Sabe usted? —Volverán las tupidas medreselvas, y hasta si usted quiere, volverán del amor en tus oídos. Las ardientes palabras á sonar; pero lo que toca las de Lerma, de veraneo (y se puso á cantar, en medio de la calle):

SITUACION INTERIOR

SE APLAZA EL ALZA EN EL PRECIO DEL PAN

Los gerentes de fábricas de gas se reunirán en Madrid

El pan

VALENCIA 11.—Se ha reunido el Ayuntamiento en sesión extraordinaria para tratar del aumento del precio del pan.

Esta falta de medios de transporte ha motivado que en algunas fábricas de esta región, por falta de primeras materias, haya tenido que hacer dos días de fiesta en la semana anterior, y que así tendrá que hacer esta semana, temiendo se llegue al paro definitivo de no remediarse el mal.

El gobernador prometió trasladar estas quejas al Gobierno.

Los transportes

BARCELONA 11.—Ha visitado al gobernador el diputado provincial Sr. Regné, acompañado de una Comisión de fabricantes, industriales y agricultores, lamentándose de que en la línea de Francia hasta la frontera hay más de 4.000 toneladas de mercancías depositadas, algunas desde hace meses, y que no se pueden transportar por falta de vagones.

La Compañía dice que les manifiestan que el Gobierno tiene apareados los vagones para el servicio de otras líneas. Esta falta de medios de transporte ha motivado que en algunas fábricas de esta región, por falta de primeras materias, haya tenido que hacer dos días de fiesta en la semana anterior, y que así tendrá que hacer esta semana, temiendo se llegue al paro definitivo de no remediarse el mal.

El gobernador prometió trasladar estas quejas al Gobierno.

El carbón

BARCELONA 11.—La Asociación de fabricantes de gas, domiciliada en Barcelona, ha acordado reunir en Madrid el día 24 a los representantes de todas las fábricas de gas de España para tratar de las peticiones que deben formularse al Gobierno.

Otras noticias

BARCELONA 11.—La Junta de Subsistencias se ha reunido en el Gobierno civil, para tratar de los problemas planteados por la escasez de carbón y encarecimiento de las harinas, pan, carbón y otros artículos.

Para posesionarse en lo que respecta al carbón, la Junta ha creído conveniente escuchar al jefe de minas, solicitando que acudiera á la reunión con los ingenieros. Estos quedaron encargados de resolver la parte técnica de la cuestión. Las impresiones de los reunidos acerca del carbón son optimistas. Respecto de las harinas y del pan, la Junta se ha asombrado de los fabricantes y panaderos, que estuvieron representados en la reunión.

Se convino en suspender el alza que iba á sufrir el pan, hasta conocer el resultado de varias gestiones que algunas Comisiones provinciales realizan en Madrid cerca del Gobierno. Respecto á la escasez de carbón vegetal, los expendedores de este artículo han solicitado del gobernador que gestione de las Compañías ferroviarias el rápido transporte de partidas que se hallen destinadas en varias estaciones.

VALENCIA 11.—Se han reunido los cosecheros y exportadores de naranjas, en el Círculo de la Unión Mercantil de Algemés, acordando adherirse á las peticiones que en Madrid realizará la Comisión que con tal objeto ha de marchar en breve. Votaron los reunidos la orden del día, acordando solicitar de las Compañías ferroviarias y navieras aumenten los medios de transporte, y nombró un delegado para agregarse á la Comisión.

Un descarrilamiento

Al entrar en la estación del Norte el tren menajerías núm. 84, procedente de Irún, descarriló la máquina, sin que, afortunadamente, ocurriese de gravedad alguna, quedando todo reducido al susto consiguiente. La vía quedó interceptada hasta las doce, haciendo que entrar los trenes de Santander á Irún por vías distintas de por las que normalmente entran.

ULTIMA HORA

El servicio de trenes entre Avila y Madrid interrumpido

Choque de trenes en Asturias

VIGO 11.—En la costa portuguesa, en los bajos de Espocente, se ha perdido el pesquero «Apolo», de la matrícula de Vigo. La tripulación y el aparejo se ha salvado.

ZARAGOZA 11.—La Compañía del Norte ha recibido órdenes de la Dirección general de Obras públicas para que desde mañana se abran á la facturación las líneas, haciendo algunas restricciones. Esta medida la esperaba con interés el comercio y las industrias locales, á las que produciábase graves perjuicios con la suspensión. Ha regresado de Madrid y Segovia el gobernador Sr. Cano, encargándose del Gobierno civil.

OVIEDO 11.—Ha llegado en automóvil con sus ayudantes, el general Borbón, capitán general de la región. En la estación de Villabona chocaron dos mercancías, resultando dos personas lesionadas y el material destruido.

AVILA 11.—A causa del temporal de lluvias se ha registrado un desprendimiento de tierras en el kilómetro 70 de la línea férrea, interceptándose el paso de los trenes ascendentes correa de Galicia y Asturias. El tranvía y mercancías que salieron esta tarde para Madrid regresaron á Avila. Se formará un tren especial para conducir los viajeros á la corte por la línea de Segovia. Dice que el desprendimiento tiene gran importancia, por lo que no llegarán los trenes de Madrid.

Acetate Ricino HOHR Puro y sin gusto en frascos de 30 gramos. LABORATORIO «HOHR». CADIZ

COTIZACIONES DE BOLSAS

11 DE SEPTIEMBRE DE 1917 4 por 100 Interior. Sevilla, 4 de Septiembre de 1917.

Banco Hipotecario de España. Cédulas hipotecarias al 4 por 100, '8.

NOTAS POLÍTICAS

DE BARCELONA

Solemnes funerales por Prat de la Riba

SERVICIO TELEGRAFICO

BARCELONA. A las once de la mañana han dado comienzo en la catedral los solemnnes funerales por el alma del Sr. Prat de la Riba...

El tenor Sr. Viñas cantó unos sentidos motetes de la Misa de «Réquiem» gregoriana. De igual modo concurren al fúnebre acto muchas representaciones de entidades de Barcelona...

BARCELONA 11.—Las entidades nacionalistas han conmemorado este año, como los anteriores, el aniversario del sitio de Barcelona, en 1714...

A primera hora empezaron a acudir a la ronda de San Pedro, donde está la estatua, distintas Comisiones, depositando flores y coronas.

Una Comisión estaba encargada de recibirlas y depositarlas en el monumento. Este se hallaba aislado por una maroma para que la gente no se agolpara...

La Banda municipal ejecutó diversas composiciones. El número de coronas depositadas no llega a un centenar.

También se llevaron coronas al fosal de Las Moreras, donde reposan los héroes anónimos de aquella jornada.

El alcalde de Gerona, Sr. Gasol, se halla en Barcelona, con objeto de conferenciar con el capitán general y otras personalidades.

— Ha sido denunciado al Juzgado el empresario de un teatro de Sans, que ha huído, llevándose el dinero recaudado en taquilla sin pagar a la compañía ni al resto del personal del teatro.

Según datos del Cuerpo médico municipal, gracias a las medidas adoptadas la viruela disminuye de modo notable en Barcelona.

En los primeros días de Diciembre actuará en el teatro de la Princesa la compañía dramática de María Guerrero y Fernando Díaz de Mendoza.

PARA LEER COMODAMENTE

debe usted emplear este práctico portaperiódicos, que los sujeta fuertemente sin lesionarlos. Es sólido y ligero. En tamaños para diversos periódicos o revistas.

L. Asín Palacios Preciados. 23.—MADRID

La Lotería Nacional

EL SORTEO DE AYER

Table with columns: Números Premios, Poblaciones, Premios Mayores. Lists winning numbers and prize amounts for various regions.

PREMIADOS CON 400 PESETAS

Table with columns: Unidad, Decena, Centena, Mil, Dos mil, Tres mil, Cuatro mil, Cinco mil, Seis mil, Siete mil, Ocho mil, Nueve mil. Lists numbers for various prize categories.

Table with columns: Veintidós mil, Veintidós mil, Veintidós mil. Lists specific winning numbers for the 22,000 peseta prize.

Table with columns: Veintidós mil, Veintidós mil, Veintidós mil. Lists specific winning numbers for the 22,000 peseta prize.

Table with columns: Veintidós mil, Veintidós mil, Veintidós mil. Lists specific winning numbers for the 22,000 peseta prize.

Table with columns: Veintidós mil, Veintidós mil, Veintidós mil. Lists specific winning numbers for the 22,000 peseta prize.

Table with columns: Veintidós mil, Veintidós mil, Veintidós mil. Lists specific winning numbers for the 22,000 peseta prize.

Table with columns: Veintidós mil, Veintidós mil, Veintidós mil. Lists specific winning numbers for the 22,000 peseta prize.

Table with columns: Veintidós mil, Veintidós mil, Veintidós mil. Lists specific winning numbers for the 22,000 peseta prize.

Table with columns: Veintidós mil, Veintidós mil, Veintidós mil. Lists specific winning numbers for the 22,000 peseta prize.

Table with columns: Veintidós mil, Veintidós mil, Veintidós mil. Lists specific winning numbers for the 22,000 peseta prize.

Table with columns: Veintidós mil, Veintidós mil, Veintidós mil. Lists specific winning numbers for the 22,000 peseta prize.

Table with columns: Veintidós mil, Veintidós mil, Veintidós mil. Lists specific winning numbers for the 22,000 peseta prize.

Table with columns: Veintidós mil, Veintidós mil, Veintidós mil. Lists specific winning numbers for the 22,000 peseta prize.

Table with columns: Veintidós mil, Veintidós mil, Veintidós mil. Lists specific winning numbers for the 22,000 peseta prize.

Table with columns: Veintidós mil, Veintidós mil, Veintidós mil. Lists specific winning numbers for the 22,000 peseta prize.

Table with columns: Veintidós mil, Veintidós mil, Veintidós mil. Lists specific winning numbers for the 22,000 peseta prize.

Table with columns: Veintidós mil, Veintidós mil, Veintidós mil. Lists specific winning numbers for the 22,000 peseta prize.

Table with columns: Veintidós mil, Veintidós mil, Veintidós mil. Lists specific winning numbers for the 22,000 peseta prize.

Table with columns: Veintidós mil, Veintidós mil, Veintidós mil. Lists specific winning numbers for the 22,000 peseta prize.

Rema, Catarros, Cálculos, Neurastenia. Termas Pallarés (Sociedad Anónima.) Alhama de Aragón Informes, Bolsa, 2 (antigua Bolsa). Teléfono 17-69.

Un proyecto sobre aplicación del crédito agrícola

Nuevas declaraciones de Cambó.—Hoy regresa el ministro de Fomento

EN LA PRESIDENCIA

Los ministros que viajan. El presidente del Consejo ha celebrado una larga conferencia telefónica con el ministro de la Gobernación...

El asunto Domingo. El Sr. Dato ha manifestado que anteayer habló con el presidente del Congreso en casa del Sr. Montero Ríos.

El temporal en Valdecas. El alcalde, Sr. Prado y Palacio, comunicó al jefe del Gobierno que el temporal que estos días descargó sobre Madrid había causado grandes daños...

La salud del Sr. Burell. Según comunican de La Granja al presidente del Consejo, el ex ministro demócrata Sr. Burell mejora sensiblemente.

El conde de Tovar. Ayer por la mañana se verificó el entierro del que fue ministro de Portugal en España señor conde de Tovar.

Los donativos. Han ingresado en la cuenta corriente de la Presidencia, las siguientes cantidades: Banco Español de Crédito, 3.000 pesetas; D. José Ortega Morejón, 100.

Visitas. Han conferenciado con el presidente del Consejo el director general de Agricultura, el comisario regio de Pósitos y el gobernador de Zaragoza.

EN GOBERNACION. El subsecretario de Gobernación dijo ayer mañana a los periodistas que el alcalde de Madrid había permanecido toda la noche en el barrio de Doña Carlota...

Por la tarde. El subsecretario de Gobernación, en su conversación con los periodistas, les comunicó ayer tarde que los obreros de la mina «Bilbao», de Murcia, habían reanudado el trabajo.

De madrugada. En el Ministerio de la Gobernación han facilitado el siguiente telegrama: «JAEN 11. En Quesada ha descargado un pedrisco con fuerza tal que no se recuerda otro de igual intensidad.

Declaraciones de Cambó. El ilustre jefe de los regionalistas catalanes ha sido obsequiado con un almuerzo que en su honor organizaron la Hermandad de Amigos de Pala y los individuos que componen el coro Cantigas de terra.

En el almuerzo, que fue espléndidamente servido en una finca del Pasaje, se ofrecieron al Sr. Cambó los más típicos platos regionales.

Interrogado sobre la actual situación política, el diputado regionalista hizo interesantes declaraciones a un periodista coruñés.

Comenzó distinguiendo dos distintos, más bien dos opuestos aspectos, determinados según que el Gobierno obtenga o no el decreto de disolución de Cortes.

«Si la Corona entrega al Gobierno el decreto de disolución—dijo el señor Cambó—demostrará que aún, en contra de los deseos del país, quiere continuar la actuación en el Poder de los partidos turnantes. En tal supuesto, las Cortes volverán a ser una oligarquía de gobernantes, en la que asegurarán los ciudadanos sin tener la menor representación, y yo realizaré una campaña parlamentaria encaminada a conseguir que las minorías salgamos a flote, libertándonos de la imposición caciquil gubernamental.

El otro aspecto considerado por el Sr. Cambó se refiere al caso de una crisis, que surgiría de un modo inevitable si el Sr. Dato no obtuviese el decreto de disolución de Cortes, y a la formación, en su consecuencia, de un Gobierno formado por hombres de las más opuestas ideas, cuya misión sería la de reformar la Constitución, para lo cual no es preciso reunir las Cortes, ya que aquella reforma pueden acometerla todos los parlamentarios.

La Constitución, en opinión del señor Cambó, necesita, antes que otras reformas, la limitación de la suspensión de las garantías a un tiempo brevísimo, y la de señalar la fecha de la reunión del Parlamento y la duración de los períodos durante los cuales han de funcionar los Cuerpos Colegisladores. En una palabra: urge limitar las facultades del Gobierno como medio de hacer de España un verdadero país constitucional, y urge también dar supremacía al Parlamento, del cual deben salir los Gobiernos desde los bancos de las oposiciones con programas propios y bien definidos.

que los caminos de la violencia no sirven para que triunfe ningún ideal. Y Cambó tradujo la referida circular, que estaba redactada en catalán, y nos suplico que insertáramos de dicho documento los siguientes párrafos: «Es preciso que esta indignación de la Asamblea parlamentaria contra el Gobierno no tome caracteres de violencia que comprometería y haría fracasar un movimiento que ha de llevarnos a la realización de nuestros ideales de autonomía. Para que la indignación popular no tome caracteres de violencia, y a la vez tenga una expresión viril que obligue a capitular al Gobierno, conviene que todos los Ayuntamientos de Cataluña tomen inmediatamente los acuerdos de adherirse a nuestra Asamblea.

«Encargue, pues, a los Ayuntamientos, que si se ha producido un estado revolucionario, cuiden inmediatamente de velar por la conservación del orden, ayudados por las personas de más autoridad dentro del pueblo, cuidando principalmente de no consentir la entrada en el pueblo de elementos forasteros que intenten traer la revuelta.»

Cambó, después de repetiros las declaraciones que hizo recientemente a un redactor de «El Día», manifestó: «—Toda nuestra actuación se pondrá en claro cuando se levante la suspensión de garantías. Mientras tanto, debe tenerse muy en cuenta, que tanto con D. Melquíades Álvarez como con Lerroux, no nos ligan otras relaciones que las determinadas por los acuerdos de la Asamblea de Barcelona, en la que coinciden los elementos más opuestos; pero con una coincidencia limitada a extremos muy precisos.

«Expresó también la necesidad inaplazable de hacer que las leyes sean un reflejo de la opinión, y que ésta sea la que vote a los representantes legítimos de los distritos: esto se conseguirá sin más que garantizar a los ciudadanos la forma de emitir el voto.

Y añadió el diputado regionalista que este régimen, que por hoy le parece magnífico, no sería nunca objeto de su desconfianza en tanto no se convenciese de que era un obstáculo a la transformación que el país anhela.

La reforma constitucional podría llevarla a cabo, según el Sr. Cambó, un Gobierno no nacional, sino de concentración parlamentaria, con ministros designados por las diversas fracciones políticas. Este Gobierno podría presidirlo cualquier diputado, pues figurando en él todas las tendencias políticas la presidencia importaría bien poco, ya que el presidente no sería jefe, sino ejecutor de acuerdos no privativos de determinado Ministerio.

Habló luego del regionalismo, declarando que él seguía las doctrinas del regionalista gallego Alfredo Brañas, al que consideraba como su maestro.

El regionalismo preconizado por el Sr. González Besada le parece al señor Cambó un fósil, porque tiene su fundamento en un regionalismo pasado e ineficaz a un tiempo para satisfacer las necesidades que en nuestra época se dejan sentir.

Proclamó el Sr. Cambó que la autonomía amplísima que desea para Cataluña es la misma que quiere para las demás regiones de España, dentro, claro está, de la Unidad Nacional.

Como conocedor que es del caciquismo que existe en Galicia, y dado el desarrollo del espíritu regional, no se mostró extraño; antes bien: encontró natural el dinamismo de los parlamentarios gallegos.

El Sr. Cambó puso fin a sus interesantes manifestaciones declarando que la Corona tiene pendiente un dilema: la concesión o no al Sr. Dato del decreto de disolución; y en cualquiera de los dos sentidos, añadió, la solución no se hará esperar, en atención a la urgencia de resolver la cuestión económica.

Cambó en Asturias. Nuestro estimado colega «El Pueblo Astur», de Oviedo, publica unas declaraciones hechas por el Sr. Cambó a uno de sus redactores a su paso por Gijón.

Recientes las manifestaciones del político regionalista publicadas en otros periódicos de distintos matices, éstas de ahora completan las anteriores y aclaran algunos puntos que han dado lugar a discusiones.

«Nos dijo que su visita era de simple turista. Vengo recorriendo en auto—añadió—todo el Norte de la Península, deteniéndome por la noche en las poblaciones para seguir viaje al siguiente día. En el auto llevo lo indispensable para poder comer al raso.

Aquí, en Gijón, no me detendré más que lo necesario para visitar a mi señora tía, doña Prudencia Velasco, a la que hace muchos años que no he visto, y a primera hora de la tarde saldré para Ribadeo, donde pernoctaré, aunque es probable que el mal tiempo me impida llegar más allá de Avilés. Reanudada la excursión seguiré a Galicia, y de allí a Barcelona.

«Me ha sorprendido el incremento que tomó en Asturias el movimiento revolucionario, algarada que condene, porque no ha tratado más que la perturbación al país. En Cataluña no pasó nada, y es porque el pueblo catalán es enemigo de algaradas y de turbulencias.

«Alguien—siguió diciendo—«El Correo Español», entre otros, acusó a los regionalistas catalanes de directores ó, por lo menos, de mediadores en esa revuelta. Esa acusación es injusta en absoluto. Aquí está la circular que nosotros hemos dirigido el 19 de Julio último a los jefes de la organización catalanista para que a su vez la notificaran a los alcaldes de Cataluña.

«En ella precisamente se dice todo lo contrario de lo que nos atribuyó aquel periódico, convencidos como estamos de

«Actualmente este trabajo lo tiene para su estudio el presidente del Consejo.

«El ministro de Hacienda, con la colaboración de los de Gracia y Justicia y Fomento, ha redactado un proyecto de crédito sobre aplicación del crédito agrícola.

«Actualmente la Junta estudia el proyecto de reglamento para aplicación de esta ley, para someterlo cuanto antes a la aprobación del Gobierno y proceder al estudio de las solicitudes de auxilio que se han recibido en el Ministerio de Hacienda.

«Ayer por la mañana regresó de Santander el director general de Obras públicas, Sr. Ruano.

Hace días que se encuentran en Madrid los vocales catalanes de la Junta de protección a las industrias nuevas. Actualmente la Junta estudia el proyecto de reglamento para aplicación de esta ley, para someterlo cuanto antes a la aprobación del Gobierno y proceder al estudio de las solicitudes de auxilio que se han recibido en el Ministerio de Hacienda.

«Ayer por la mañana regresó de Santander el director general de Obras públicas, Sr. Ruano.

«Ayer por la mañana regresó de Santander el director general de Obras públicas, Sr. Ruano.

«Ayer por la mañana regresó de Santander el director general de Obras públicas, Sr. Ruano.

«Ayer por la mañana regresó de Santander el director general de Obras públicas, Sr. Ruano.

«Ayer por la mañana regresó de Santander el director general de Obras públicas, Sr. Ruano.

«Ayer por la mañana regresó de Santander el director general de Obras públicas, Sr. Ruano.

«Ayer por la mañana regresó de Santander el director general de Obras públicas, Sr. Ruano.

«Ayer por la mañana regresó de Santander el director general de Obras públicas, Sr. Ruano.

«Ayer por la mañana regresó de Santander el director general de Obras públicas, Sr. Ruano.

«Ayer por la mañana regresó de Santander el director general de Obras públicas, Sr. Ruano.

«Ayer por la mañana regresó de Santander el director general de Obras públicas, Sr. Ruano.

NOTICIAS

El niño A. de R., hijo póstumo de una inajudada familia, sin aquejar enfermedad, enfriado y pierde el apetito y el humor. Su médico asegura que no hay causa orgánica ni lesión racional, sino una alarmante inapetencia, que acabará con el niño, porque no nutre la cantidad suficiente. La feliz casualidad hace que llegue oportunamente a manos del facultativo un anuncio del ya célebre Jarabe de Hipofosfatos Salud, el cual, como un remedio más, lo ensaya en el moribundo, con tan maravilloso resultado, que después de usar el primer frasco, recobra el niño el apetito y la alegría. Los padres se sienten felices y contentos, y archivan entre sus más venerados pergaminos el anuncio de ese portentoso Jarabe, que estiman como un tesoro inapreciable. Único aprobado por la Real Academia de Medicina. Veintiséis años de crecientes éxitos. Al comprar el frasco deben fijarse si con tinta roja se lee Hipofosfatos Salud.

En los primeros días de Diciembre actuará en el teatro de la Princesa la compañía dramática de María Guerrero y Fernando Díaz de Mendoza.

El marqués de Lema ha recibido un telegrama del embajador de España en Bruselas, en el que comunica que, merced a las gestiones de Don Alfonso, se ha logrado salvar de la pena de muerte a M. Kermen Burgo, maestro de la ciudad de Hamon.

Se ha celebrado una «kermesse» a beneficio de los huérfanos de la población civil evacuada de los departamentos invadidos de Francia y de Bélgica, organizada por personalidades de la colonia española.

El resultado fue brillante, pues se recaudó más de 200.000 francos. Se hicieron grandes elogios de España.

SAN SEBASTIAN 12 (1 m.).—A las siete de la tarde subieron a Mramar los ministros de Estado, Gobernación y Fomento, para despachar con el Rey. Al regresar el marqués de Lema al Ministerio de jornada, dijo que hablaron con el Monarca de varios asuntos, de los cuales daría cuenta el Sr. Dato.

En el segundo expreso ha marchado a Madrid el ministro de Fomento.

Otra tormenta en Madrid

Se repiten las inundaciones. Interrupción en el servicio telegráfico

Casi a la misma hora que en la tarde anterior, nuevamente se desencadenó ayer sobre Madrid una tormenta de bastante intensidad...

Debido a la enorme cantidad de agua que arrojaron las nubes, hubo también ayer algunas inundaciones.

Las de más importancia ocurrieron en la calle de Moratines, núm. 22; en la ribera del Manzanares...

También se inundó la fábrica de la Sociedad de la Panificadora Popular Madrileña.

Los vecinos de las casas inundadas se preocuparon prontamente del peligro que corrían...

En las Ventas ocurrió un suceso que pudo tener trágico final si no hubiese sido por el arrojo de un teniente...

La pordiosera Mercedes Fernández González, de cincuenta y ocho años, fue sorprendida por el aguacero...

El ebanista Florentino Domínguez, de treinta y cinco años, entró en demanda de trabajo en el taller situado en la calle de Tarragona...

Florentino sufrió una herida de doce centímetros en el occipital y otras dos en el temporal...

Las comunicaciones. El fuerte temporal reinante ha motivado la interrupción de muchas líneas telegráficas...

Las descargas eléctricas de las tormentas determinaron en algunos sitios la suspensión del servicio...

El expreso de Irún llegó ayer a Madrid con cuatro horas de retraso...

BILBAO 11.—Entre doce y una de la tarde ha caído un tremendo aguacero...

La inundación de Vallecas

Dice el alcalde

El alcalde al recibir ayer a los periodistas les dio cuenta de los trabajos que realizó en la noche anterior...

A las nueve y media de la noche tuvo que trasladarse a la barriada del Puente de Vallecas...

Para evitar que se derrumbaran algunas casas de la barriada, el alcalde avisó al Cuerpo de bomberos...

Rebasaron el colector, según informes de los ingenieros, 17.000 metros cúbicos de agua...

El Sr. Prado y Palacio hizo un elogio de los soldados de Ingenieros que tan valiosamente cooperaron a conjurar el inminente peligro...

La reparación del Puente de Toledo. El alcalde ha anunciado que dentro del corriente mes se harán las obras de reparación necesarias...

Pidiendo socorros. Una Comisión de vecinos del Puente de Vallecas, perjudicados por el temporal...

El alcalde no dimite. Interrogado el alcalde acerca de los rumores que han circulado suponiéndole desear abandonar la Alcaldía...

SANTORAL Y CULTOS

DIA 12.—Miercoles.—El Dulce Nombre de María. Santos Leoncio, Valeriano, Macedonio, Fedulo y Ticiano...

Parroquia de San Sebastián.—Empieza un Triduo en honor del Santo Cristo del Consuelo. Por la tarde...

Parroquia de San Marcos.—A las 6,30, continúa el Septenario; predica D. Angel Lázaro.

Parroquia de la Almudena.—Continúa el Octavario; a las 6,30 predica D. Patricia Castilla.

Escuelas Pías de San Fernando.—A las 10, Misa solemne con sermón...

Escuelas Pías de San Antonio Abad.—Por la mañana, a las 10, Misa solemne con Manifiesto...

Servicio de María.—Cuarenta Horas.—Continúa la Novena a su Titular...

PARA EL ALCALDE. Llamamos la atención del señor alcalde de Madrid sobre el mal estado en que se halla la fuente conocida por nombre de la Fuente de la Mina...

DE SORIA. Servicio telegráfico. SORIA 11.—Una Comisión de ingenieros españoles se halla comprobando los planos para la prolongación del ferrocarril desde Castiella a Soria...

DE ZARAGOZA. Reunión de autoridades. ZARAGOZA 11.—En la estación de Neres el tren correo descendente arrolló al empleado ferroviario Nicolás Merino...

Sección de caridad. Para el número 159 hemos recibido cinco pesetas de «Un católico».

ESPECTACULOS. LOS DE HOY. COMEDIA.—10. Los cuatro Robinsones.

Novillada concurso. En el vecino pueblo de Ciempozuelos se ha verificado una novillada-concurso...

Para la Buena Prensa. En esta redacción hemos recibido una peseta para la Buena Prensa.

Anuncios breves y económicos. ESPECIALIDAD. Piezas invisibles, pegadas interior del calzado...

ACADEMIA desea relacionarse con preparadores para todas las oposiciones.

COMPRO oro, plata, antigüedades, papeletas Monte, pianos, abanicos antiguos...

COLEGIO Latino.Español. Director sacerdote. Escuela graduada, Bachillerato, Derecho, Logotipia y Letras...

ALQUILO cuartos nuevos, espaciosos, 8 a 15 dueros, todos adelantados.

CAJA DE CAUDALES. deséase compra de particular, una de ocasión 45 x 65.

ACREDITADOS talleres del escultor VICENTE TENA. Imágenes, altares y toda clase de carpintería religiosa...

ARROLLADO por el tren. SEVILLA 11.—En el pueblo de Casariche ocurrió ayer un lamentable suceso.

ARROLLADO por el tren. SEVILLA 11.—En el pueblo de Casariche ocurrió ayer un lamentable suceso.

ARROLLADO por el tren. SEVILLA 11.—En el pueblo de Casariche ocurrió ayer un lamentable suceso.

VATIO POR 2 BUJIAS NITRÓGENO. De 50 a 2.000 bujias. Sociedad española de lámparas eléctricas Z. Cortes, 397.-BARCELONA Encarnación, 12.- MADRID

ACADEMIA DE MAZAS. Preparatoria para el ingreso en las Escuelas de Ingenieros y Arquitectos. CALLE DE VALVERDE NUM. 22, MADRID

LO MAS UTIL. por su marcha exacta y garantizada es el reloj áncora, de plata, con pulsera de cuero. 50 PESETAS

CAMAS DORADAS. Dorado único insustentable única fábrica en España en Madrid, PINILLOS, 5.—ESPOZ Y MINA.—5.

ORNAMENTOS de Iglesia. García Mustieles 34, Mayor, 34. Surtido especial en toda clase de artículos para el culto divino.

LABORATORIOS QUIMICOS. Instalación completa. Presupuestos gratis. Estévez y Jodra. Príncipe, 7.—Madrid.

ENFERMOS DEL ESTOMAGO. Tomad La Digestona, específico tan eficazísimo como inofensivo...

Nuevo Colegio de San Agustín. VALVERDE, 17. Este Centro de cultura, fundado hace seis años...

Omnibus a las estaciones. De una a seis personas, 150 kilogramos de equipaje.

TENOR DEL ESTOMAGO. Tónico-digestivo y antigástrico. Cura más pronto y mejor que ningún otro remedio...

VELAS DE CERA CHOCOLATES. QUINTIN ROIZ DE GAONA VITORIA. Venta en Madrid: SATURNINA GARCIA, San Bernardino, 18.

POZOS ARTESIANOS. Molinos de viento. Escobar GRANDES PREMIOS Patente 56.049

ACADEMIA PARDO. Preparatoria para las carreras militares. Fernando, VI, 10, entresuelo.

ACADEMIA TAMARIT. Carreras militares.—Internado.—Clases generales y especiales a domicilio.

WELSA del trabajo. Necesitan trabajo. SOLEDAD González, sastra y costurera...

ACADEMIA preparatoria militar. DIRIGIDA POR HERMANOS MARISTAS con la cooperación de profesorado militar y civil.

ACREDITADOS talleres del escultor VICENTE TENA. Imágenes, altares y toda clase de carpintería religiosa.